

Radtouren mit dem Heimatverein

Gedenksteine und Garten als Ziel

Stadtlohn. Der Heimatverein bietet wieder seine Abend-Fahrradtouren an. Ziele der Veranstaltungen sind kulturhistorische Punkte in der näheren und weiteren Umgebung. Die zweite Tour am morgigen Dienstag, 18. Juni, ist mit Besichtigungspunkten nördlich von Stadtlohn geplant. Ziele sollen sein: ein idyllisches Gartengelände in Ahaus-Quantwick, Gedenksteine im Wald für Ermordete und ein paar Objekte im Grenzbereich zu unseren Nachbargemeinden, die von Radfahrern oder Fußgänger oft nicht wahrgenommen werden. Die Tour ist etwa 25 Kilometer lang. Abfahrt ist um 17.30 Uhr ab Marktpütt. Alle Interessierten, auch die, die nicht Mitglieder des Heimatvereins sind, sind eingeladen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Eine weitere Abend-Radtour ist nach der Sommerpause am Dienstag, 20. August, vorgesehen.